



## Un dimanche à l'opéra avec AALDA

Tout d'abord, c'est un autocar bien confortable qui de St Péray, en passant par Valence, Loriol et Montélimar, vous transportera en toute sécurité soit vers la grande bleue à Marseille, soit au pays de Mireille en Avignon, ou pour un bain de Vert à St Etienne, mais aussi à Lyon avec ses bouchons ou à Montpellier quelle Comédie!



Ce sont les principales destinations que vous propose AALDA (les Amis de l'Art Lyrique Drôme Ardèche) pour sa saison 2020-2021.

Pendant le voyage dans le bus, en avant propos, un commentaire de l'opéra ou opérette vous sera simplement présenté, de quoi satisfaire néophytes ou amateurs confirmés.

Certains pique-niqueront sur la Canebière ou devant le palais des Papes, d'autres testeront le tout nouveau restaurant de l'Opéra de St Étienne... En tous les cas personne ne restera isolé, ça c'est sûr...



Et après ce quartier libre passé seul ou en groupe autour d'une (bonne) table, place à l'opéra ou opérette où chacun appréciera qui la mise en scène, qui les voix, qui les costumes... De quoi alimenter les discours et échanges dans le bus du retour.

Une chose est certaine, quand on se quitte, on n'a qu'une chose à dire, c'est à bientôt pour un autre grand moment à partager.

Alors venez apprécier un dimanche à l'opéra avec AALDA.